

Personel Polsek Cidaun Berhasil Menekan Potensi Gangguan Kamtibmas Melalui Patroli Someah dan Sosialisasi Pencegahan TPPO

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 3, 2023 - 16:36



Polres Cianjur - Personel Polsek Cidaun telah melaksanakan kegiatan patroli someah guna mengantisipasi gangguan Kamtibmas seperti C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya. Selain itu, mereka juga

menyelenggarakan sosialisasi pencegahan TPPO (Tindak Pidana Penjualan Orang) di wilayah hukum Polsek Cidaun. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat.

Melalui patroli someah, personel Polsek Cidaun aktif berkeliling dan berjaga-jaga di area-area rawan kejahatan, termasuk lokasi yang sering menjadi target aksi pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor. Dengan kehadiran polisi yang lebih terlihat di lapangan, diharapkan potensi aksi kejahatan dapat ditekan sehingga masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman.

Selain itu, polisi juga gencar menyosialisasikan pencegahan TPPO sebagai bentuk respons terhadap kekhawatiran akan maraknya tindak pidana penjualan orang. Sosialisasi ini dilakukan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang bagaimana cara menghindari dan melaporkan kasus-kasus TPPO yang terjadi di sekitar mereka. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cidaun, menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam memerangi kejahatan ini dan melindungi potensi korban TPPO.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Cidaun juga mengungkapkan apresiasi tinggi kepada personel Polsek yang telah berdedikasi dalam menjalankan tugas pengamanan dan sosialisasi. Ia berharap kegiatan ini tidak hanya menjadi upaya singkat, melainkan harus berkelanjutan guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Cidaun.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cidaun AKP Munawir menyampaikan bahwa pihak kepolisian akan terus berkomitmen untuk melindungi dan melayani masyarakat. Ia mengajak semua pihak, termasuk tokoh masyarakat, agar bersama-sama menjaga keamanan dan keharmonisan lingkungan sekitar, serta melaporkan setiap kejadian mencurigakan yang dapat membantu polisi dalam mengatasi potensi gangguan kamtibmas dan kejahatan lainnya.